

Caricom aboga por unidad para enfrentar crisis por la Covid-19



Georgetown, 24 abr (RHC) El primer ministro de Guyana, Moses Nagamootoo, aseguró que el país junto a la Comunidad del Caribe (Caricom) defendió la unidad regional para combatir la pandemia por Covid-19.

Subrayó que examinan las formas en que la región puede mantenerse durante la crisis mundial por la pandemia.

En cuanto a la alimentación, Nagamootoo quien está al frente de la Fuerza de Tarea Nacional de Coronavirus, dijo que Guyana tiene la ventaja de aumentar la seguridad alimentaria en el área.

Por medio de una videoconferencia de prensa, destacó que Guyana ha sido promocionada durante mucho tiempo como la canasta de alimentos de la región, similar a la forma en que se ha considerado a Trinidad y Tobago como la cuenca industrial del Caribe.

Recordó recientes declaraciones de la presidenta de Caricom y, primera ministra de Barbados, Mia Amor Mottley, sobre la noción de un 'espacio doméstico único'

para Caricom con respecto a viajes, seguridad alimentaria, salud y más, las cuales ahora son más importantes.

Nagamootoo, refiere Guyana Chronicle, señaló que no hay mejor momento para que la región del Caribe se una, en particular las naciones que integran la Comunidad.

En la Novena Reunión Especial de Emergencia de la Conferencia de Jefes de Gobierno de Caricom, el 15 de abril, la seguridad alimentaria ocupó un lugar destacado en la agenda.

'Guyana siempre ha sido considerada la canasta de alimentos del Caribe desde el punto de vista de tener vastos recursos naturales de tierra fértil, aire limpio, agua limpia y grandes terrenos', enfatizó.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/220852-caricom-aboga-por-unidad-para-enfrentar-crisis-por-la-covid-19>



Radio Habana Cuba